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COMMISSION FUTSAL DEPARTEMENTAL 
 

Réunion du Mardi 7 Mars 
 

Procès-Verbal N°1 
 

 
 

 
 
Membres présents : 
Thierry GRIEU (Président), Dominique DE LA COTTE, Alain BONNEFOY, Dominique FLEURY 
 
Invité : 
Bertrand VOISIN, Président du District 
 
 
 
 
En partenariat avec le Stade Malherbe de Caen et le District de football du Calvados, une invitation (pour 2 
personnes) est proposée pour le 1er avril 2023 afin d’assister au match CAEN - DIJON dans les loges avec 
prestations. Chaque Président de Commission contacte ses membres. 

 

Finales départementales : 

Pour les tours de qualification des finales : 

 45 équipes en U13 
 20 équipes en U15 

L’organisation des finales féminines et garçons à St Sylvain sur le week-end ont connu un changement 15 
jours avant celles-ci.  

La salle de St Sylvain n’a pu être utilisée le dimanche, par manque de disponibilité. 

La Commission Féminine a accepté cette proposition et a réorganisé la journée. 

Le président Bertrand VOISIN rappelle que tout changement d’organisation acté par le Comité Directeur 
ou le Bureau ne peut être modifié qu’après consultation de ceux-ci. 

Pour la saison prochaine, la Commission Futsal en collaboration avec la Commission Féminine organise-
ront conjointement toutes les finales garçons et filles sur le week-end. 

Le Président informe d’une demande du foot partagé pour participer aux finales de futsal. 

Accord de principe, mais à revoir pour connaitre exactement la demande. 

En ce qui concerne les finales régionales, un manque de communication entre la Commission Futsal Ligue 
et le Calvados. Il est regrettable que des clubs ayant participé aux qualifications ne puissent pas participer 
aux finales régionales. 
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Le futsal rencontrera des difficultés à avoir des salles car les collectivités sont de plus en plus réticentes 
pour le prêt de leurs gymnases. 

Les finales régionales disputées à Flers ont connu un grand succès, nous ne pouvons que regretter l’ab-
sence de deux clubs. 

Un gros travail des salariés de la Ligue pour cette organisation, que la Commission remercie ainsi que le 
club de Flers et toutes les personnes présentes. 

Pourquoi ne pas faire une soirée futsal au Five pour présenter le produit aux clubs ? 

Dominique DE LA COTTE, va proposer un projet à la Commission. 

Le Président Bertrand VOISIN, propose une réflexion sur l’organisation d’un challenge pendant les va-
cances scolaires en hiver et au printemps. 

 
 
 
 
 Le Président, Le Secrétaire,  
 

  
 
 
 Thierry GRIEU  Alain BONNEFOY 


